



あきつ

学校発 秋津地区全世帯行き
学校便り No. 265
令和5年 3月号
飯山市立秋津小学校

児童総会・・・6年生から5年生へバトンタッチ

コロナ対応が続き、参集しての活動がほとんどできずにいましたが、2月の児童総会は、3～6年生がランチルームに参集して実施しました。

児童会活動を引っ張ってきた6年生が活動の経過や成果を発表したり、児童会を引き継ぐ5年生の新役員組織を発表したりしました。6年生の姿からは、これまでの取り組みを終え、ほっとしている様子が伝わってきました。5年生からは、「次は自分たちの番だ」という張りきった様子と緊張感が伝わってきました。



これから中心となって引っ張っていく5年生には、6年生が取り組んできた活動をもとに、自分たちらしい新しい発想を加え、児童会活動をさらに充実したものにしてほしいと思います。

6年生に感謝する会・・・ありがたいの気持ちがいっぱい

この「6年生に感謝する会」も、ここ数年はオンラインでの実施でしたが、今回、全校が体育館に集まり、実施することができました。

音楽とともに、6年生が花のアーチをくぐって入場してきました。会の中では、各学年からの6年生へのメッセージや、6年間の様子を写真で振り返る場面がありました。その中で、6年生はきっと、小学校生活を振り返り、懐かしさとともに、6年間の成長といよいよ卒業という思いを強く感じたことだろうと思います。最初は少し照れくさい様子でしたが、みんないい表情で花のアーチを通過して退場していきました。



今回の会の運営は、5年生にとって最初の大きな仕事でした。ステージの「6年生ありがとう」の大きな文字やアーチ、桜の花びらの装飾をはじめ、いろいろな準備に取り組みました。進行もスムーズで、予定通り会を終えることができました。5年生にとっては、とてもいい経験になったと思います。

これから、卒業式や入学式の準備、児童会活動の立案、1年生と仲良くする会の運営など、新6年生としての役割が待っています。クラスみんなで力を合わせ、秋津小の新しいリーダーとして頑張してほしいと思います。

長峰公園でクロスカントリースキー教室・・・1～4年

2月、クロスカントリースキー学習の一環として、1～4年生が長峰クロスカントリーコースへ出かけました。

指導者は、飯山市スキークラブに派遣をお願いしました。専門性を生かした指導で、楽しい雰囲気の中、クロスの基本的な滑り方を教えていただきました。また、飯水スキー大会でも使用したコースに出かけ、周りの景色を楽しみながら滑ってきました。長峰クロスカントリーコースは、学校の校庭とは違い、ほどよい起伏が続く変化のあるコースなので、子どもたちも楽しく滑ることができたようです。



2月の終わりとともに、今シーズンのクロス学習も終わりとなりました。保護者の皆さんには、スキー用具の準備や搬入、持ち帰りなどにご協力いただき、ありがとうございました。

20名が卒業します・・・夢に向かって大きくはばたけ!

3月16日(木)、卒業証書授与式を迎え、20名が秋津小を巣立っていきます。6年間の小学校生活を通して、心身ともに大きく成長しました。4月からは、中学校という新しいステージでの生活が始まります。未来に向かって、夢に向かって、大きく羽ばたいてほしいと思います。



保護者・地域の皆様には、日頃より子どもたちのことを温かく支えていただき、ありがとうございました。これからも、秋津の子どもたちのこと、よろしく願いたします。

【3月～4月の主な予定】 新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更や中止となる場合もあります

<p>< 3月 ></p> <p>15日(水) 3学期終業式 16日(木) 卒業証書授与式・離任式 28日(火) 新年度準備(4・5年生登校)</p>	<p>12日(水) 交通安全教室、米づくり委員会 13日(木) 血液検査(5・6年)、PTA三役会 14日(金) 児童会 18日(火) 全国学力学習状況調査(6年) 市総合学力調査(2～5年) 19日(水) 避難訓練 学校運営協議会</p>
<p>< 4月 > 3月14日現在の予定(変更の可能性あり)</p> <p>6日(木) 入学式、1学期始業式 7日(金) 集団登校開始、2～6年給食開始 発育測定(3～6年) 10日(月) 給食清掃週間、市総合学力調査(6年) 1年給食開始 11日(火) 下校指導、発育測定(1～2年)</p>	<p>20日(木) 1年生と仲良くなる会 21日(金) 授業参観、引き渡し訓練、PTA総会 24日(月) 相談日① 25日(火) 相談日② 27日(木) 歯科検診(全校) 28日(金) 児童総会</p>

学校におけるマスクの対応について

3月中は、卒業式以外はこれまでの対応と同じです。卒業式については、児童・職員は、歌や呼びかけを除きマスクをなしで、保護者・来賓はマスクをして参加します。4月1日以降については、対応が決まり次第、連絡します。

「家庭訪問」から「相談日」への変更について

家庭訪問については、例年、「担任がかわった学級のみ、4月下旬に、5分間の玄関先訪問」の形で行ってききましたが、来年度は、家庭訪問は実施せず、「すべての学年を対象に、相談日として、希望するご家庭に来校いただき、担任と懇談する」形にする予定です。

秋津小では、信頼される秋津小職員を目指し、継続的に「非違行為防止研修」に取り組んできました

1月は個人情報の管理について、チェックリストに取り組み普段の行動を見返しました。2月は交通違反の処分例をもとに、安全運転について考え合いました。3月は1年間の研修を振り返り、改めて非違行為防止への意識を高めました。今後も、しっかりと研修に取り組み、信頼される秋津小の職員を目指していきます。

1年間、ありがとうございました

3月16日(木)、卒業証書授与式を迎え、20名の卒業生が秋津小を巣立っていくとともに、1～5年生は一つ上の学年に進級します。この一年間、保護者・地域の皆様には、秋津小の子どもたちを温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

4月からは、新1年生17名が入学し、全校97名で創立150周年の記念の年をスタートします。今後とも、地域の宝である子ども達の健やかな成長に向けて、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。